

Januar/Februar 2025

**Liebe Eltern,**

**wir wünschen Ihnen viel Spaß beim Durchschauen. Heute starten wir mit dem Foto eines neuen Gerichts unseres Caterers:**

**Es gab Ravioli mit Erbsenfüllung in Käse-Sahnesoße, Rohkost und Schokoladenmousse.**



**Als zweites haben wir noch ein Foto von einem Lieblingsgericht der Kinder: Fischstäbchen!**



**Gemüse darf nicht fehlen.....**



**Wir freuen uns immer, wenn alle Töpfe (fast) leer sind 😊!**

Ihre Kinder hatten die Idee, Schneemänner zu gestalten. Hier in Rohrbach gelingt das in natura leider immer seltener ...



Hier wird der Glitzerschnee aufgeklebt;



dann kann der Schneemann noch weiter ausgearbeitet werden.

Hier ist eines der zahlreichen Exemplare zu sehen.



Schneeglöckchen sind die ersten Frühlingsboten in den Gärten. Wir haben ihre Blüten aus Origamipapier gefaltet, Stängel und Gras ausgeschnitten und auf Fotokarton geklebt, um einen Frühlingsgruß versenden zu können.



Hier wechselt der Winter den Herbst ab. Die schönen Bilder hängen am Eingang zur Aula. Es sind Gemeinschaftsarbeiten von den 1. Klassen.



Das nächste Bild weist schon in Richtung Frühling .....



Bei schlechtem Wetter entstehen immer neue Bauwerke.  
Hier wird nach Plan gebaut 😊!



Unbekannte Wesen besiedeln diese Schutzburg.



Überdimensionale Schiffe werden in unseren Werften entwickelt.



Sogar Autos können hier verladen werden.

Vor dem Valentinstag entstanden hier kleine Beweise der Zuneigung:



Wer würde sich nicht über so ein zartes Perlenherz freuen?

.... oder über eines aus liebevoll bearbeitetem Papier?



Wie schön, wenn es uns „warm ums Herz wird“ 😊.



Die Vorbereitungen für Fasching laufen auf Hochtouren



Einige Gruppen schmücken ihre Klassenzimmertüren oder die Fenster.



Wir lassen Euch im Ungewissen, wo dieser Clown noch auftauchen wird.



Noch weiß dieser Clown nicht, was am 27.02.2025 hier los sein wird, vielleicht schaut er deshalb so unschlüssig drein...



...am „Schmutzigen Donnerstag“ wird gefeiert bis die Schwarte kracht!!!

Die Kinder der 1c begrüßen uns mit Luftballons.



Im Erdgeschoss sind die Piraten eingezogen.



Wir wünschen Ihnen schon heute schöne Faschingsferien!  
Herzliche Grüße vom Betreuungsteam an der Eichendorffschule.